



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

02/11/2022

LEGISLATIVO

## Diputados de MC pide intervención de CIDH ante presiones de CNDH a favor de reforma electoral

La bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados solicitó la intervención de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, para dictar medidas cautelares y evitar un daño irreparable, por la recomendación de la Comisión Nacional de Derechos Humanos a favor de la reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador. En su solicitud, los diputados de Movimiento Ciudadano, encabezados por Jorge Álvarez Máynez, advirtieron que la recomendación de la CNDH pretende ejercer una presión indebida sobre el Poder Legislativo, para la aprobación de una reforma electoral promovida por el Ejecutivo.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJvedC6b64nfpas&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21121&parId=root&o=OneUp>